



Landeshauptstadt München, Kreisverwaltungsreferat
Ruppertstr. 19, 80466 München

Hauptabteilung III Straßenverkehr
Verkehrsüberwachung
Außendienst und Technik
KVR-III/32

Ruppertstr. 19
80466 München
Telefon: 089 233-86601
Telefax: 089 233-86605
Dienstgebäude:
Pilgersheimer Str. 20

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

01.02.2019

Bahnstraße – Einhaltung der Tempo 30 Zone: aktueller Stand Dezember 2018

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05609 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 15 - Trudering-Riem
vom 13.12.2018

Sehr geehrter Herr

bei dem Antrag des Bezirksausschusses 15 – Bahnstraße - Einhaltung der Tempo 30 Zone:
aktueller Stand Dezember 2018 - handelt es sich um ein Angelegenheit der laufenden
Verwaltung. Eine Behandlung im Stadtrat ist daher nicht erforderlich.

Zu Ihrem Antrag ist aus Sicht der Kommunalen Verkehrsüberwachung (KVÜ) Folgendes
auszuführen:

Wie bereits in der Beantwortung eines ähnlichen Antrags zur Bahnstraße mitgeteilt, ist die
genannte Örtlichkeit mit Einschränkungen bereits seit mehreren Jahren Bestandteil des
regelmäßigen Messprogramms der KVÜ. Die rechtlichen und technischen Voraussetzungen
zur Durchführung gerichtsverwertbarer Geschwindigkeitskontrollen und unsere Maßnahmen,
insbesondere den Einsatz unserer effizienteren Lasermesstechnik, haben wir Ihnen ebenfalls
bereits dargelegt. Insofern verweisen wir auf den bisherigen Schriftverkehr.

Zusätzlich haben wir in der Zeit vom 01.02.2018 - 15.02.2018 ein Verkehrszählgerät (sog.
TOPO-Box) in der Bahnstraße installiert, welches u.a. auch die Fahrzeugart sowie die

gefahrere Geschwindigkeit ermitteln kann. Für beide Fahrrichtungen wurde ein Durchlauf von 43178 Fahrzeugen ermittelt. Das bedeutet einen täglichen Durchschnitt von rund 2879 Fahrzeugen.

In den 15 Tagen haben wir für beide Fahrrichtungen insgesamt 2126 LKW gezählt. Die große Mehrheit, nämlich 1963 LKW, war hierbei nicht zu beanstanden. 163 LKW wären zu beanstanden gewesen.

Wir versichern Ihnen abschließend, dass wir auch weiterhin die Situation in der Bahnstraße beobachten und entsprechende Geschwindigkeitskontrollen dort durchführen werden.

Mit freundlichen Grüßen